

ACTA No. 624 – DIRECTORIO del INACOOOP
11/04/2023

En Montevideo, el 11 de abril de 2023 a las 12:30 horas se reúne el Directorio del INACOOOP, en la sede de INACOOOP.

Asisten a la reunión los siguientes integrantes del Directorio: Martín Fernández, Andrés Carrasco, Juan Amaro, Julio Valdez y Washington Collazo.

Asisten como miembros alternos: Ignacio Cuenca, Juan Pablo Dall’Orso, Daniel Pisani, Gustavo Cardozo y Claudia Becerra.

Danilo Gutiérrez en su calidad de Director Ejecutivo, Diego Moreno en su calidad de Asesor Letrado y Gissel Veres en Secretaría.

1. ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR

Se aprueba el acta 623 del 28 de marzo de 2023.

2. ASUNTOS ENTRADOS

2.1 Invitaciones y reuniones

2.1.1 Invitación Establecimientos VICCA

2.1.2 Lanzamiento Taller Cooperativismo en Minas

2.2 Informaciones

2.2.1 Dossier de prensa

2.2.2 Información sobre reunión con UTEC

2.2.3 Informe sobre reunión de RECM

2.3 Asuntos a integrar al Orden del Día

2.3.1 Fideicomiso con OPP

2.4 Solicitudes de reunión

2.4.1 FCPU

3. INFORMES

4. ASUNTOS A CONSIDERAR

4.1 Gestión Humana

Se recibe informe de Gestión Humana, con la propuesta del Tribunal, de designación de la Cra. Ana Núñez como Referente Territorial para Soriano y Río Negro.

El Directorio aprueba esta contratación, de acuerdo con el informe presentado.

Presenta además una propuesta para un nuevo pasante para Administración, dado que el recurso anterior que se había seleccionado a través de la consultora Auren, debió ser desvinculado.

Se apeló al servicio de pasantías de la Facultad de Ciencias Económicas, quienes presentaron 11 candidatos, los cuales

fueron evaluados por Javier Durañona, Mauricio Madama y José Morales.

De los candidatos, se optó por seleccionar a Belén Salvarrey, y se entiende que cualquiera de los otros tres preseleccionados (Rodrigo Fernández, Lara Lopez y Tamara Liccione) pueden ser considerados para eventuales necesidades que puedan surgir en el Instituto.

El Directorio aprueba de acuerdo con el informe presentado.

4.2 Convenio con CUDECOOP por Talleres UTU

Se presenta borrador de convenio con CUDECOOP para los Talleres en UTU, cuyo objetivo es la realización de capacitaciones a jóvenes y docentes en las instituciones coordinadas con DETP/UTU que lo requieran, sobre cooperación y formalización de cooperativas.

Este convenio, es igual al del año pasado, con un incremento de acciones y actualizado por IPC (8.29%).

El Directorio aprueba la firma de este convenio.

4.3 FRECOOP: PVS – 10 DE JUNIO PAPELEROS

Se recibe solicitud de la cooperativa de vivienda 10 de junio papeleros PVS, para un préstamo de \$ 1.500.000 (un millón quinientos mil pesos uruguayos), equivalentes a 263.112 UI, de la Línea Capital de Giro para cooperativas de vivienda.

Analizada la solicitud por el Área de Proyectos de Inversión y Desarrollo se recomienda aprobar la solicitud por un monto de \$ 1.480.000 (un millón cuatrocientos ochenta mil pesos uruguayos), en UI, con una TEA de UI +6%. El plazo de financiación será de 36 meses, debiendo pre cancelar en caso de recibir previamente los fondos de ANV.

El desembolso del crédito quedará condicionado a la presentación por parte de la cooperativa, del libro de acta de la asamblea donde se apruebe la aceptación de las condiciones que implicarán un aporte mensual por parte de los socios con destino a la amortización del crédito solicitado.

Como garantía se solicitará la cesión de derecho de cobro de la retención de la ANV a la cooperativa, correspondiente a un 3% del préstamo otorgado por el Ministerio de Vivienda. Se podrá desembolsar una vez instrumentada la cesión, si bien el procedimiento de notificación podrá no estar incluido.

Se solicitará además, la Fianza Solidaria de los integrantes del Consejo Directivo y la Comisión Fiscal como garantía suplementaria de la operación.

El Directorio aprueba de acuerdo con las recomendaciones del Área.

4.4 Varios

4.4.1 Asamblea Mundial de ACI en 2024

El Presidente de INACOOOP informa que junto a la Presidenta de ACI Américas, Graciela Fernández, se está explorando la posibilidad de hacer en Uruguay, la Asamblea Mundial de ACI 2024.

Los directores sociales solicitan consultar con CUDECOOP, previo a las gestiones que luego deban realizarse a nivel gubernamental.

Se analizará en una próxima reunión de Directorio.

4.4.2 Premio Miguel Cardozo

Juan Pablo Dall'Orso solicita información sobre el la convocatoria al Premio Miguel Cardozo para este año. El Presidente informa que, dado que en 2022 no hubo tantas postulaciones como se esperaba, se le encomendó a la Directora del Área de Planificación enviar convocatorias personalizadas a cooperativas que podrían postularse, para hacer la selección de propuestas a partir del segundo semestre de este año.

Siendo las 14.30 horas se levanta la sesión